
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2022－23年度ＲＩテーマ
「イマジン ロータリー」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　新川　 勉
副会長　立脇 孝二
幹　事　佐藤 新也

第 1113 回 例会 （2023 年 2 月 24 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…新川　勉会長

■斉唱　…手に手つないで

■ビジター紹介

葛籠貫華歩様

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・My Rotary 登録率UP キャンペーンご支援願い
・「第21回ロータリー全国囲碁大会」のご案内
・「神奈川県ロータリアン親睦テニス会」のご案内

2023年4月23日（日）　13：30集合　湘南ローンテ
ニスクラブ

◎座間ＲＣ　より
・2023年度7月より　例会日変更のお知らせ

新例会日　木曜日　　（旧例会日　水曜日）
◎ロータリーの友事務所　より

・2023-24年度版　ロータリー手帳お買い上げのお願い
◎厚木青年会議所　より

・賀詞交歓会　御礼

◎ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライトよねやま　Ｖｏｌ．２７５

■幹事報告

◎例会変更
・厚木ＲＣ

2023年3月7日（火）　→創立記念例会
点鐘　18：00　場所　レンブラントホテル厚木

■スマイル

新川　勉会長・佐藤新也幹事
葛籠貫華歩さん、ようこそ厚木県央ロータリークラブ
へ！楽しんでいって下さい。本日の例会は会員組織委員
会の担当です。卓話たのしみにしてます。宜しくお願い
します。

東三枝子君
先日、人生初の胃カメラをしました。今日は卓話で会社
案内をさせていただきます。姪を連れてきました。どう
ぞよろしくお願いいたします。

春日清則君
神崎進会員へ、いつもお花ありがとうございます。ロー
タリアンとして尊敬します。

松本　豊君
久し振りの例会の気がします。2月3日以来ですか？

会員組織委員会
伊藤　一君・今井美咲君・花上　滋君・小西嘉昭君
岸野義人君
本日は会員組織委員会の担当例会です。東会員、今井会
員、播磨会員に卓話をしていただきます。楽しみにして
ますのでよろしくお願いします。
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臼井欽一君・高畑幸夫君・山田幹男君・難波真奈美君
遠藤典孝君・井　寛明君・和田貴樹君・播磨誠司君
荻野洋一君・北村正敏君・関原敏文君・森　志朗君
村松マユミ君・関野耕正君・武藤元秀君・岩堀美子君
立脇孝二君・神崎　進君・能勢健一君
スマイルボックス

■会長タイム

本日も例会へのご出席ありがとうございます。先日は IM
のご出席ありがとうございました。各クラブの紹介から懇
親会までの長時間の IM でしたが各クラブの特徴がでてい
て大変有意義な IM だったと思います。来年は厚木中ロー
タリークラブが主管の IM になりますので是非協力して素
晴らしい IM にしたいと思います。皆様のご協力をお願い
いたします。

さてロシアのウクライナ侵攻から1 年がたってしまいまし
た。極寒の中でサイレンが鳴りやまぬ日 を々考えるとウクラ
イナの人々の過酷な日常は私たちの想像をはるかに超えて
いるものと思います。一日でも早くこの戦争が終息する事
を願っております。またトルコ・シリア国境の地震でも多く
の人々がお亡くなりになっています。亡くなった方のご冥福
と復興に協力していきたいと思います。

さて今度職業奉仕委員会で米山記念館に行きます。是
非多くの皆様の参加をお願いいたします。その米山ですが
2023 年 4 月 ~2024 年 3 月まで県央ロータリークラブでは
米山奨学生を受け入れる事になりました。お名前はジンミ
ンギュさん男性、国籍は韓国です。神奈川工科大学の 4
年生です。そこでカウンセラーを引き受けていただく方を
募集しています。期限もありますので引き受けていただけ
る方は例会終了後までにお願いいたします。

本日は会員組織委員会による会員による卓話です。大変
楽しみにしております。最後までよろしくお願いいたします。

■今日のお花

スイートピー（クレタ島・シチリア島）
花言葉（門出・優しい思い出・蝶のように飛翔する）

ストック（南ヨーロッパ）
花言葉（永遠の美・愛情の絆・求愛）

■例会「新会員自己紹介」

担当：会員組織委員会

第1113回例会は会員組織委員会の担当例会で、今井会員、播磨会員、東会員の新人会員の卓話をして頂きました。
３人の現在の仕事内容や今までの歩みや見えない努力など、本当にためになる卓話でもっと時間あれば良かったと

思う例会でした。また質疑応答などの時間も欲しかったくらい面白い卓話でした。



厚木県央RC週報	 3

■ソングリーダー■四つのテスト

■ロータリーの友紹介

■出席報告

■スマイル発表

■SAA

小西嘉昭君荻野洋一君

佐藤拓也君

遠藤典孝君

花上　滋君

高畑幸夫君

■出席報告　＜会員41名、出席対象40名＞

2 月 24 日例会　　出席 34 名　　欠席 6 名　　出席率 85.00％
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